

**MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT  
BADEN-WÜRTTEMBERG**

Postfach 10 34 42 70029 Stuttgart  
E-Mail: [poststelle@km.kv.bwl.de](mailto:poststelle@km.kv.bwl.de)

Den  
öffentlichen und privaten  
Realschulen

Den  
öffentlichen und privaten sonderpädagogi-  
schen Bildungs- und Beratungszentren mit  
Bildungsgang Realschule

Stuttgart 21. Januar 2022  
Durchwahl 0711 279-2579  
Telefax 0711 279-2575  
Name Yvonne Lenz  
Gebäude Thouretstr. 6 (Postquartier)  
Aktenzeichen 37-6663.11-FRA/208/1  
(Bitte bei Antwort angeben)

nachrichtlich  
den Abteilungen 7 in den  
Regierungspräsidien  
den Staatlichen Schulämtern

**Partnerschaftskonzeption Baden-Württemberg – Frankreich**

**Bereitstellung eines Informationsfilms zum Fach Französisch**

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne möchten wir Ihnen heute einen Informationsfilm für das Fach Französisch zur Verfügung stellen, den das Kultusministerium in Kooperation mit dem Staatsministerium im Rahmen der Partnerschaftskonzeption Baden-Württemberg – Frankreich erstellt hat.

Der Film eignet sich beispielsweise zu einem Einsatz im Rahmen von Informationsabenden zur Wahl der 2. Fremdsprache oder zur Veröffentlichung auf der Homepage Ihrer Schule.

Der Film ist auf der Homepage des Kultusministeriums eingestellt. Über den folgenden Link kommen Sie zu der entsprechenden Seite:

<https://km-bw.de/filme-zu-franzoesisch-an-realschulen>

Ein weiterer Film, der erstellt wurde, um Austausch- und Begegnungsmaßnahmen im deutsch-französischen Kontext zu präsentieren, könnte für Sie ebenfalls von Interesse sein; Sie finden ihn unter:

<https://km-bw.de/franzoesisch-als-partnersprache>

Frankreich ist unser Partner und der Erwerb der Partnersprache Französisch ist ein wichtiger Baustein im Rahmen der Deutsch-Französischen Beziehungen. Dem Kultusministerium ist es daher ein großes Anliegen, das Fach Französisch in allen Schularten durch die unterschiedlichsten Maßnahmen zu fördern.

In diesem Sinne hoffen wir, dass wir mit der Bereitstellung des erstellten Films Ihre Bemühungen um eine solide Information und Werbung für das Fach Französisch unterstützen können.

Mit freundlichen Grüßen

—  
gez. Vittorio Lazaridis  
Ministerialdirigent  
Leiter der Abteilung „Allgemein bildende Schulen,  
Elementarbildung“